

Para su publicación inmediata

Louis Dreyfus Company y Koppert Argentina anuncian acuerdo para la comercialización de insumos biológicos para el Agro

Buenos Aires, Argentina, 11 de octubre de 2023 - Louis Dreyfus Company (LDC), líder mundial en la comercialización y procesamiento de productos agrícolas, y Koppert Argentina, líder en el mercado de soluciones biológicas para el Agro, anunciaron hoy un acuerdo para incorporar los productos biológicos de Koppert a la cartera de insumos de LDC, apoyando así prácticas agrícolas más sustentables en Argentina.

"A través de esta asociación, Koppert Argentina se beneficiará de las extensas redes comerciales y agrícolas de LDC en el país, lo que nos permitirá seguir acercándonos a todos los productores que decidan incorporar soluciones biológicas en sus planteos productivos, promoviendo la sanidad de los cultivos y fomentando el equilibrio ecológico", dijo Fabián Díaz, Gerente General de Koppert para Argentina y Uruguay.

"Los productos biológicos de Koppert Argentina amplían aún más nuestra diversificada cartera de soluciones agrícolas innovadoras y sustentables, en línea con nuestro compromiso de crear valor justo y sustentable en nuestras cadenas de suministro, en beneficio de las generaciones actuales y futuras", dijo Bernabé Santos, Gerente Regional de Fertilizantes e Insumos de LDC para Latinoamérica Sur y Oeste.

Los productos biológicos permiten un manejo sostenible de los cultivos, combinando soluciones para la sanidad, el manejo integrado de plagas, y la nutrición y bioestimulación, ayudando a preservar el medio ambiente.

Ambas empresas firmaron un acuerdo similar en Brasil en el año 2022, que ahora se extiende a Argentina aprovechando las condiciones favorables del mercado en el sector agrícola local, donde las empresas coinciden en que el productor está más abierto a incorporar productos biológicos a su estrategia de protección de cultivos, al tiempo que se satisface la creciente demanda global de productos más respetuosos con el medio ambiente.

###

Acerca de Louis Dreyfus Company

Louis Dreyfus Company es una compañía líder en la comercialización y procesamiento de productos agrícolas, fundada en 1851. Aprovechamos nuestro alcance global y nuestra extensa red de activos para servir a nuestros clientes y consumidores en todo el mundo, llevando los productos adecuados al lugar adecuado, en el momento adecuado - de forma segura, confiable y responsable. Nuestras actividades abarcan toda la cadena de valor desde el campo a la mesa, a través de una amplia gama de líneas de negocio (plataformas): Algodón, Arroz, Azúcar, Café, Cereales y Oleaginosas, Jugo, Mercados Globales, Soluciones de Carbono, Soluciones para Alimentos y Raciones, y Transporte. Ayudamos a alimentar y vestir a unos 500 millones de personas cada año originando, procesando y transportando aproximadamente 80 millones de toneladas de productos. Con una estructura organizada matricialmente en seis regiones geográficas y diez plataformas, Louis Dreyfus Company desarrolla actividades en más de 100 países y emplea aproximadamente a 17.000 personas a nivel mundial. Por más información, visita www ldc.com y síguenos en [X](#), [LinkedIn](#) y WeChat (ID: we_are_ldc).

Contacto de prensa

Luis Leyro | +54911 4490 1669 | lleyro@nuevacom.com.ar o media@ldc.com

Acerca de Koppert Biological Systems

Nuestra empresa fue fundada en 1967 por Jan Koppert, un agricultor holandés con una visión clara: el mundo necesitaba una alternativa a los pesticidas químicos. Fue el primero en encontrar una solución natural para combatir las plagas en su cultivo. Puso en marcha una gran transformación hacia la agricultura sostenible.

Llevamos más de 50 años impulsando la innovación agrícola y estos esfuerzos han tenido un gran impacto. Productores de todo el mundo utilizan nuestros productos y conocimientos para recuperar el equilibrio natural de sus cultivos. Estos productos mejoran la sanidad, la resistencia y el rendimiento de los cultivos.

Más de 100 países utilizan nuestra tecnología y contamos con 12 unidades de producción de biológicos, 5 de las cuales se encuentran en América del Sur.

Por más información, visita <https://www.koppert.com.ar/> y síguenos en Instagram, Facebook, X y LinkedIn

Contacto de prensa

Gabriela Erripa | + 54911 69744408 | Gabriela.erripa@hookmarketing.ar